



人類に  
奉仕する  
ロータリー

2016～2017年度国際ロータリーテーマ

# ROTARY CLUB OF CHINO WEEKLY

# Rotary CHINO

茅野ロータリークラブ

創立1981. 1. 26



茅野ロータリークラブ活動指針

「楽しく奉仕・広がれ友好の輪」

2016 - 2017 会長 田中 淳喜 幹事 桑澤 一郎

Vol.25 1691 2017.2.8

## 会長挨拶

大澤ガバナー補佐も若かりし頃、何年前かはわかりませんが、下諏訪青年会議所でご活躍されておりました。先週の水曜日の夜、茅野青年会議所のOB会の総会並びに新年会が、森の家さんでありますて10数年ぶりで出席してまいりました。なぜ10数年ぶりに出席したか、と言うとOB会の会長を今、昭和30年生まれの卒業生がやっておりまして、おどとしは泉建設の平澤俊一さん、去年は歯医者の林清広さん、そして今年は勉強屋の浜友明さんがやり、来年とうとう私に順番が回ってきて、今年は、OB会の副会長ということで、出席いたしました。

もう一つ出席した理由があります。私たち昭和30年生まれの、茅野JC卒業生は、未年生まれですので、未会といふ無尽をやっております。敏臣さんもメンバーなんですが人数は11人です。毎月無尽をやり、旅行にも毎年行きます。

羊は群れたがるといいますが、未会は大変仲が良い集まりで、毎回ほぼ全員が出席します。去年の会長の林清広さんから、OB会の出席人数が毎年大変少ないので、未会の無尽を兼ねて、OB会に出席したらどうか、という話があり、来年ライオンズの会長をやります設計士の平出美彦さんは都合が悪く出られましたが、未会10人が参加いたしました。

未会以外の茅野JCのOBは、柳平市長、今井敦県議、小池久長県議を含め7人くらいと大変少ない人数でした。ロータリーの矢崎貞和さんもいましたし、ライオンズの今井靖雄会長もいました。最年長は昭和26年生まれの茅野工業の小川武彦さんでした。他に、諏訪園JCのOBが10人くらいと、現役のメンバーが10人くらい参加しております。

現在、諏訪園JCは会員が89名で、ロータリーと同じで、会員増強が最大の課題だそうです。今年の理事長は諏訪の四賀にあります佛法紹隆寺の岩崎宥全さんで、「誰かいい人があれば紹介してください」と盛んに声をかけていました。久々にJCソングを歌い、JC宣言を朗読しましたが、なつかしいというより、何となく照れくさい感じがしました。60過ぎれば、4つのテストとロータリーソングが似合います。2世のメンバーが多いので、びっくりしました。議員や芸能人には2世の方がたくさんいますが、JCも今や2世の時代です。茅野青年会議所の代表格と言えば、矢崎和広前市長ですが、息子さんの矢崎高広君もいました。北原享君の息子さん、北原友君もいましたし、金田さんの息子さん、金田正隆君もいました。マリオローヤル会館の熊沢純平君もいました。そして、事務局の名取さんの息子さん、名取哲男君も来ていました。

JCのみなさん、JCを卒業したら、ライオンズではなく、是非ロータリーに入ってください、待っております。来年は私がOB会長です。ロータリーのみなさん、来年はみんなでOB会に参加しましょう。

## 幹事報告

※別紙幹事報告書

## ニコニコBOX

人数  
29人  
金額  
49,000円

- ◎田中淳喜会長 大澤親分、卓話よろしくお願ひします。
- ◎宮坂貴代治会員 2月4日で四十九日法要が終り、明けたのでゴルフをやるぞ。母の遺志金です。
- ◎矢崎勇人会員 先日フィリピンマニラロータリー例会に参加してきました。アジアで一番始めのロータリーとの事、大変刺激を受けました。
- ◎大澤邦彦ガバナー補佐 本日は3回目の公式訪問となります。よろしくお願ひします。

■例会 毎週水曜日12:30～13:30 マリオローヤル会館 ■事務局 マリオローヤル会館〒391-0001長野県茅野市ちの3502-1TEL0266-73-6575 FAX0266-73-0657

## 委嘱状授与式

2017-2018年度2600地区役員を大澤ガバナー補佐から、桑澤一郎会員、矢崎勇人会員に委嘱状を授与しました。



## 卓話

## 「ガバナー補佐 訪問例会」



諏訪グループガバナー補佐  
大澤邦彦 様

今回で3回目の公式訪問です。

- ①ロータリーについての思い
  - ②鹿児島 特攻基地 知覧旅行について
- 卓話ををしていただきました。

## 出席報告

出席報告

会員数 53名  
出席 45名  
出席率 84%